



## DIPLOMATURA EN GESTIÓN DE ONGs

La Diplomatura ofrece recorridos de aprendizaje en competencias de gestión y herramientas para el liderazgo y la interacción en Organizaciones sin Fines de Lucro.

Los contenidos abarcan desde aspectos fundamentales que hacen al planeamiento de su gestión y al diseño de su intervención o negocio hasta herramientas validadas internacionalmente para mejorar sus procesos y para la evaluación de su impacto. El eje principal de la propuesta es potenciar en conjunto las capacidades, las competencias y las actitudes que nos ayuden a diferenciar nuestra tarea de gestión y liderazgo en este tipo de organizaciones para lograr un alto desempeño en entornos complejos y de manera innovadora.

Se trabaja en el marco de un espacio de reflexión ética, que permite indagar las construcciones que sostienen las prácticas que se realizan, buscando fortalecer el compromiso con el desarrollo de la organización y de la sociedad civil en que se inserta.

La diplomatura se desarrollará durante cuatro meses, con encuentros quincenales de tres horas de duración. En la fase sincrónica se trabajará de manera online (aula virtual interactiva), y en la fase asincrónica se realizará un acompañamiento constante mientras los estudiantes realizan actividades complementarias de manera activa (email, foros, investigación, etc.).

Los capacitadores y facilitadores son profesionales con amplia experiencia en el sector y docentes destacados de grado y posgrado en universidades públicas y privadas de Córdoba.

### OBJETIVO

Desarrollar las competencias básicas necesarias para la gestión y dirección de organizaciones de impacto social, con una visión estratégica y analítica del entramado de interacciones con los distintos actores sociales, y comprometida con la sustentabilidad organizacional frente a las exigencias del entorno.

Esta Diplomatura permitirá a los y las encargados/as de la gestión y el liderazgo en ONGs:

- Mejorar la utilización de los recursos disponibles en un contexto de recesión económica.
- Generar nuevas fuentes de ingresos para afrontar el incremento de la demanda que se les presenta.
- Favorecer la gestión en innovación y sustentabilidad de dichas organizaciones.



## DIPLOMATURA EN GESTIÓN DE ONGs

### 01 ASPECTOS GENERALES DE GESTIÓN DE ORGANIZACIONES DEL SECTOR

Marco normativo para la gestión. Voluntariado. Habilidades directivas.

### 02 PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA Y OPERATIVA

Toma de decisiones. Aspectos contextuales socio/económicos. Gestión de presupuestos.

### 03 GESTIÓN FINANCIERA. FUNDRAISING

Gestión de Fondos públicos, privados y de cooperación internacional. Captación de fondos. Medición y control de acciones.

### 04 EVALUACIÓN DE IMPACTO DE PROYECTOS. GESTIÓN SUSTENTABLE

Formulación de Proyectos Sociales. Seguimiento y Evaluación. RS de las OSC. Herramientas de gestión sustentable.

### INVERSIÓN

\$16.000 (inscripción y tres cuotas de \$4.000), con la posibilidad de bonificar la última cuota si son dos o más de una misma organización (\$12.000 total para cada uno).

**Cuotas:** Inscripción de Pesos cuatro mil, más tres cuotas mensuales de Pesos cuatro mil.

**Beneficio:** Si participan dos o más personas de una misma organización, 25% de descuento (se bonifica la última cuota).

Esta es una propuesta de valor para organizaciones con objetivos sociales y por esta razón apoyamos la participación activa de equipos completos y sus líderes.